caritas



Caritasverband für die Diözese Münster e.V.

Presseinformation

Einzelbild

Andacht am Grab des ersten Caritas-Sekretärs Heinrich Weber

"Wir führen fort, was er begründet hat", erklärte Domkapitular Josef Leenders am Grab von Heinrich Weber auf dem Zentralfriedhof. Aus Anlass des 100jährigen Bestehens des Diözesancaritasverbandes Münster hielt er eine kurze Andacht für die Mitarbeitenden. Weber war der erste Caritassekretär. Von 1916 an habe er die Arbeit der Caritas in der Diözese Münster entwickelt. Dabei, so der Vorsitzende, sei er nicht nur tatkräftig ans Werk gegangen, sondern habe den Aufbau auch wissenschaftlich durchdacht. 1923 übergab er die Tagesgeschäfte, prägte den Verband aber bis Mitte der 30er Jahre weiterhin als Vorsitzender. Als Professor übernahm er den Lehrsstuhl der Christlichen Sozial- und Caritaswissenschaften von Franz Hitze an der Universität Münster. 1946 starb Heinrich Weber.

088-2016 (hgw) 29. August 2016

